
平成１４年第４回市議会定例会一般質問表

質 問
質問通告者 質 問 項 目

順 位

１．市長の基本的な政治姿勢について

⑴ 平成１５年度の予算編成に対する基本方針について

⑵ 「別府市シルバーハウジング・プロジェクト事業計画」の進捗状況と

今後の具体的な対応施策について

１６番議員 ⑶ 住民の意見を直接反映させる「常設型」の住民投票条例の制定に
１

富 田 公 人 ついて

⑷ 別府市としての基本的な「少子化対策」について

２．観光行政について

⑴ 冬の「クリスマス花火ファンタジア」に対する行政としての具体的な

対応施策について

１．市長の政治姿勢について

⑴ 後援会の献金問題

⑵ サテライト問題（日田）

⑶ 市長の公的責任

３３番議員 ２．郵便局利用について
２

村 田 政 弘 ⑴ 各種公金納入の現状

⑵ 今後の取り組みについて

３．観光行政について

⑴ 観光振興策はあるのか

⑵ 別府のイメージアップはどうか

１．消防本部殉職事故について

１２番議員 ⑴ 事故の経緯について
３

後 藤 健 介 ⑵ 事故の教訓と今後の対応について

⑶ 殉職職員の慰霊顕彰について

１．交通安全対策と市道のバリアフリーについて

⑴ 市民を交通事故から守る為に

⑵ スクランブル交差点等安全対策について

⑶ 障害者や高齢者の為、市道のバリアフリーを進めよう

２．青少年健全育成に対して

⑴ 非行防止対策

⑵ 教育施設の整備

⑶ 環境整備
２３番議員

４ ⑷ 市民相談について
岩 男 三 男

３．活力あるまちづくりの為に

⑴ 市営住宅管理運営について（ペット対策）

⑵ 温泉を活用したまちづくりについて

⑶ まちづくりと国際化について

⑷ 竹の内町及び西部地区に対する行政の対応

４．市長の政治姿勢

⑴ 重点事業に対して

⑵ 後援会、日田市との対応等について



質 問
質問通告者 質 問 項 目

順 位

１．市長の政治姿勢について
３０番議員

５ ２．別府競輪の現状と将来展望
伊 藤 敏 幸

３．消防行政について

１．サテライト日田問題

⑴ 訂正記事と今後のあり方

２．別府市の文化財について

⑴ 文化財に関する各種委員会についてのあり方

⑵ 東別府駅舎について
１１番議員

６ ３．介護保険事業計画の改訂について
高 橋 美智子

⑴ 総括と今後の問題点

⑵ 高齢者地域福祉サービスについて

４．市民の声を公平・公正に扱うために

⑴ 陳情や要望について

⑵ 各種委員会や公募などの問題点について

１．公用車の昼間のライト点灯について

⑴ 事故防止の為の昼間のライト点灯について

２．生活保護行政について

⑴ 現状について

⑵ 査察指導員に経験者を

⑶ 代理人受領制度について

５番議員 ⑷ 今後の課題と取組みについて
７

松 川 峰 生 ３．消防行政について

⑴ 消火活動に伴う事故原因と今後の対応について

４．学校施設及び体育施設の改善と整備について

５．絶対評価による学校間の格差について

⑴ 教育現場では

⑵ 保護者の反応は

⑶ 今後の課題は



質 問
質問通告者 質 問 項 目

順 位

１．消防本部の体制について

２．教育行政

⑴ 市立図書館について

⑵ 中学校の制服及び防寒着について
９番議員

８ ３．土木行政
堀 本 博 行

⑴ 朝見川の河川敷の活用について

⑵ 市営住宅のシャワー設備の設置について

４．リバースモーゲージ制度の導入について

５．音楽療法の導入について

１．美術館について

２．公設市場について
２６番議員

９ ３．別府市一連の訴訟問題について
内 田 有 彦

４．消防行政について

５．市長の次期に対する政治公約について

１．三選に臨む市長のスタンス

２．観光浮揚のための目玉づくり

⑴ 砂湯
２０番議員

１０ ⑵ ラクテンチ
佐 藤 岩 男

⑶ 北浜旅館街の再活性化

３．美術館の建替え

⑴ 観光浮揚策の一環としての役割

１．消防行政について

⑴ １１月１８日の事故について

① 経過について
６番議員

１１ ② 事故後の対応について
池 田 康 雄

⑵ 井上市政下の消防行政について

① 人事、機構について

② 問題点と課題について



質 問
質問通告者 質 問 項 目

順 位

１．（財）コンベンションビューローの情実契約について

２．（株）扇山ゴルフ場の人事問題について

３．別府市公設市場精算（株）の人事問題について

４．社会福祉協議会の在り方について
１９番議員

１２ ５．公園問題について
三ヶ尻 正 友

６．総合体育館建設について

⑴ 現在の進捗状況について

⑵ 体育館建設の経緯について

⑶ 完成後の管理運営について

１．不況下での市民の苦難軽減について

⑴ 介護保険、水道料、温泉入浴料、保育料など市民負担増について

⑵ 不況下の融資対策と雇用対策について

⑶ ホームレスの支援について

２．井上市長の政治姿勢について
４番議員

１３ ⑴ 客引き追放について
平 野 文 活

⑵ くみとり業者の不正と行政処分について

⑶ サテライト日田問題について

⑷ 市長の政治資金について

３．税務行政について

４．消防行政について

１．行財政改革

⑴ 委託事業にも競争を

⑵ 勤勉手当について

⑶ 滞納整理と税収の減について

２．生活保護

⑴ 保護状況について
２１番議員

１４ ⑵ 保護の問題点について
泉 武 弘

⑶ ホームレス対策について

３．競輪事業

⑴ 収支状況について

⑵ 事業の今後について

４．検証 火災事故

⑴ 死亡事故はなぜ起きたのか



質 問
質問通告者 質 問 項 目

順 位

３２番議員
１５ １．扇山ゴルフ場の諸問題について

朝 倉 斉

１．市の納入業者について

２．浄化槽の維持管理清掃について
２２番議員

１６ ３．亀川浜田町における違法建築物について
河 野 数 則

４．競輪事業の今後について

５．新旧浜田温泉のその後について

１．観光振興について

⑴ 温泉大賞と別府の取組み

⑵ 温泉地としての役割、行ってみたい、行って良かったとは

⑶ 観光はトータル産業、重要性の認識と官民の協働体制について

２．ものづくり学校の開設について

⑴ 学校統廃合後の校舎活用について
７番議員

１７ ⑵ 目標を持った児童生徒の育成
野 口 哲 男

⑶ マイスターの育成について

３．環境行政について

⑴ 不法投棄について

⑵ 河川浄化について

⑶ 「ポイ捨て」条例の見直しについて

４．別府市体育館の運営について

１．高齢者の福祉の充実について

⑴ 介護保険の次期事業計画の策定について

８番議員 ⑵ 介護予防事業について
１８

野 田 紀 子 ２．共同温泉の充実について

３．由布山登山口の改善について

４．乳幼児の医療費について



質 問
質問通告者 質 問 項 目

順 位

１．国民健康保険税の引き下げを

２．教育の充実を

⑴ ３０人学級の実現を

⑵ 総合学習について

⑶ 学校施設の改善を

⑷ 学校給食について

３．児童福祉・保育の充実を
１番議員

１９ ⑴ 児童館・児童センターの増設を
猿 渡 久 子

⑵ 保育サービスの充実について

⑶ 無認可保育園について

４．市民の安全のために

⑴ 防犯灯の増設を

⑵ 生活道路・側溝の改善を

５．障害者福祉の充実を

６．市長の退職金の引き下げを

１．少子化対策

⑴ 乳幼児医療費について

⑵ 不妊治療対策について

⑶ 誕生祝金制度の拡充について

⑷ 出産一時金の受領委任制度について

２４番議員 ２．まちづくりについて
２０

原 克 実 ⑴ 中心市街地の整備について

⑵ 観光と温泉のまちづくりについて

⑶ バリアフリーの推進について

⑷ 別府市地域環境美化条例と駐輪場対策

３．介護保険軽減の実状について

４．別府市の入湯税の徴収について

１．市庁舎管理について

２．はり・灸・マッサージの国保補助金について
１０番議員

２１ ３．職員の公務災害補償について
田 中 祐 二

４．中小企業サービスセンターについて

５．不法投棄の現状と課題について


